



# 行事予定



- 6日(金) 全校登校日 水泳記録会
- 7日(日) 6年親子行事
- 9日(月) 5年親子行事
- 10日(火) ~16日(月) 学校閉庁日
- 20日(金) プール開放・ラジオ体操最終日
- 24日(火) PTA役員会 PM18:30~
- 25日(水) 学年登校日

## <9月予定>

- 9月1日(水) 2学期始業式 街頭指導
- 2日(木) 稲刈り(5年生)
- 3日(金) 地震避難訓練 学校関係者評価委員会
- 4日(土) PTA環境整備作業 AM6:30~7:30
- 6日(月) 防犯パトロール  
かがやき集会
- 7日(火) おはよう挨拶 薬物乱用防止教室(5・6年)
- 9日(木) 生き物観察(午後)
- 10日(金) オルカブラス来校
- 15日(水) 街頭指導
- 16日(木) 朝の読み聞かせ おはよう挨拶  
運動会予行練習 
- 17日(金) おはよう挨拶 運動会準備
- 18日(土) 運動会(雨天順延)
- 19日(日) 運動会予備日
- 21日(火) 振替休業日(18日分)



四年生のヘチマの花が咲いています。

# 梅の里

NO. 5

令和3年  
8月6日(金) 発行

一学期を振り返って

校長

寺井 精二

一学期中は、保護者の皆様や地域の皆様のご理解・ご支援をいただき、誠にありがとうございました。お陰様で、子どもたちに大きな事故やケガ、病気等もなく、一学期終業式を迎えられ、大変嬉しく思っています。また、夏休みに入ってから三週間たちましたが、特に事故や病気等の報告も入っておりませんので、全員、暑さに負けず元気に過ごしているものと喜んでおります。

一学期を振り返ってみますと、昨年のような長期間にわたる臨時休業措置をとることはありませんでした。しかし、石川緊急事態宣言の発出に伴い、校内相撲大会の二年連続中止、家庭科の調理実習や学級で育てた野菜等を収穫しても教室で食べるような体験を中止せざるを得ない等、活動内容によって制限することが多々ありました。

給食時間には次のような姿が見られました。感染予防のため、ランチルームでは向かい合わずに一方を向いて給食をとっています。誰一人おしゃべりすることなく食事をとることができています。

食事中、隣の子が箸を床に落としたりしたとき、隣に座っていた子がさつと動いて、替えの箸を持ってきてあげていました。

食事を終えた後、食器等を片付けるために並ぶのですが、誰一人駆けこんだり割り込んだりして並ぼうとせず、落ち着いて並んで待つことができています。

食器かごに入れる時、前の子がご飯茶碗と汁物のお椀を間違えて重ねていったのを、後ろの子が気づいてすつと移し替えていました。

何気ない事かもしれませんが、誰かに言われてするわけではなく、自ら気づき、さりげなくそして当たり前のようにできることが素晴らしいと思います。きっと昨年までの指導や上級生の姿、家庭の教え等：の積み重ねなのだろうと感心しています。

が爆発的に増加しており、収束がますます不透明となっております。九月十八日(土)には、運動会を予定しています。一学期の昼休みには、パートごとに子どもたちが主体的に教え合っただけで汗を流していません。また、六年生は夏休みに集まり、今年の競技種目について考えていました。子どもたちの思いを大切にしながら、「どのような形であれば、安全に配慮しながら安心して行えるのか」をしっかり検討していきたいと思っております。

## 【飯田小保護者の皆様へ】

新型コロナウイルス感染症に罹患しているかどうか判断するためにPCR検査等を受けることになった場合には、速やかに担任または学校まで連絡をお願いします。

クマの出没情報によって緊急対応が必要と判断した場合には、連絡メール等を活用して登下校方法等をお知らせすることになるかと思っております。どうかご理解・ご協力をお願いいたします。

# いじめ撲滅集会

七月一日(木)

誰もが安心して過ごせる学校にするために、毎年行われているいじめ撲滅集会。いじめアドバイザーの加藤先生に來校していただきました。

集会では、六年生が相手の心を傷つけてしまう様々な場面を劇で表現してくれました。それを見て、どのようにすれば良いのかを考える機会となりました。

日々の生活の中でよく見られる光景で、低学年の子たちも真剣に考えていました。

また、いじめをなくすことを呼びかける缶バッジ作りにも取り組んでいます。今年は、三年生の新泰地さんと四年生の新屋六花さんの作品が選ばれました。おめでとうございます！



6年生の寸劇。堂々と全校のみんなに伝えることができました。



縦割りグループで、どうすれば良いのか話し合っています。



新さんの作品



新屋さんの作品

# 救命講習会

七月十日(土)

学習参観の日(十日)に、珠洲消防署から三名の方に来ていただき、六年生と保護者の方を対象に、救命講習を行いました。コロナウイルス感染予防のことも含めた講習でした。救命と感染予防の二つの観点から教わることができました。積極的に講習会に参加していただきありがとうございます。



6年生もお家の人と一緒に参加しました。

フェイスシールドをつけ、感染対策をしながらの講習となりました。ありがとうございました。



# GIGAスクール構想学習会

七月十日(土)

救命講習と並行して、「GIGAスクール構想学習会」も開催しました。

①GIGAスクール構想について②端末を用いて体験③家庭での約束の3つのことについて知っていただきました。学校や家庭での端末の活用により、ますます学習の在り方が変わってくることを実感できる場となりました。

端末を活用しての授業



# 長寿会交流 一年生

梅干しづくり 七月十二日(月)

学校で収穫した梅を使って、二年生が梅干し作りに挑戦しました。講師の先生は、長寿会の皆さんです。梅干しづくりは、とても手間がかかるものです。その工程の一部分ですが、優しく丁寧に教えていただき、楽しく作ることができました。お世話いただきありがとうございます。



# 社会福祉体験 四年生

七月六日(月)

総合的な学習として、車いす体験や白杖体験を行いました。自分たちで調べたことをもとに、実際に体験してみることで新たな疑問や気づきがあったと思います。これを機会にさらに自分で課題を設定して、福祉についての理解をより深めていってほしいと思います。



体験を通して、新たな気づきがありました。

※暑い日が続いています。ご家庭におかれましては、塩分や水分をこまめにとられ、熱中症に十分注意してください。